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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Noll, Bernd     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Heinisch, Gustav     

Hof, Horst     

Jaensch, Ruth     

Körner, August Richard     

Dr. Moseler, Claudius     

Neuß, Monika     

Noll, Daniel     

Stauder, Monika     

Warken, Hans-Karl     

Wizemann, Hans Peter     

 

 

- Schriftführung 

 

Zwilling, Katrin     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Deibele, Josef     

Gerhardt, Christiane     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) öffentlich 

 

Anfragen 

 

1. Sachstand der Vorplanungen und Gutachten zum Ausbau der A60  

(Bündnis 90/DIE GRÜNEN) 

 

2. Versorgung der Grundschulkinder in Marienborn nach 12 Uhr und am 

Nachmittag 

(Bündnis 90/ DIE GRÜNEN) 

 

3. Sanierung der Straße Im Borner Grund (ödp) 

 

4. Sachstandsberichte 

 4.1. Antwort auf Anfrage 1829/2013 Bahnhaltepunkt Mainz-Marienborn 

(CDU) 

 4.2. Antwort auf Anfrage 1828/2013 Zufahrt zum Neubaugebiet "Hinter den 

Wiesen" im Rahmen der Bauarbeiten zur Mainzelbahn (CDU) 

 

5. Mitteilungen und Verschiedenes 

 5.1. Altkleidercontainer in Marienborn, Info Ortsvorsteher 

 5.2. Ausbesserungen Im Borner Grund, ab Kardinal v. Galenstr. bis zur 

Brücke,  

Info Ortsvorsteher 

 5.3. Aktueller Einwohnerstand per 30.11.2013 sind 4.175 Einwohner 

 5.4. Sonstiges 

 

6. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

7. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

8. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

9. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates und stellt fest, 

dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben 

ist. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 1 Sachstand der Vorplanungen und Gutachten zum Ausbau der A60  

(Bündnis 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 0138/2014 

 

Frau Jaensch verliest die o.g. Anfrage für Bündnis 90/ Die Grünen. 

 

Eine Antwort der Verwaltung lag bis zur Sitzung noch nicht vor. (als Anlage 

beigefügt) 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Versorgung der Grundschulkinder in Marienborn nach 12 Uhr und 

am Nachmittag (Bündnis 90/ DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 0141/2014 

 

Frau Jaensch verliest für Bündnis 90/Die Grünen die o.g. Anfrage. 

 

Herr Ortsvorsteher Noll gibt den Anwesenden die Antwort der Verwaltung vom 

28.01.2014 zur Kenntnis, die als Anlage der Niederschrift beigefügt ist. 

 

Herr D. Noll merkt an, dass zum Schuljahreswechsel noch weitere Plätze frei 

werden. Die Eltern haben eine fünfmonatige Kündigungsfrist, somit werden diese 

Abmeldungen der Verwaltung noch nicht vorliegen. 

 

Der Aussage von Herrn Dr. Moseler zufolge wird die Art und Weise der Platzvergabe 

von mehreren Eltern kritisiert. Es wird hier nicht auf die einzelnen Belange der 

Familien eingegangen. 

 

Frau Jaensch möchte das Thema Ganztagsschule mit der Schulleitung 

besprechen. Der Antrag auf Ganztagsschule muss von der Schule gestellt werden. 

Andere Ortsteile haben die Wahlmöglichkeit, ob die Kinder in eine Ganztagsschule 

gehen sollen oder nicht. Dies gibt es in Marienborn nicht. 

Man sollte auch beachten, dass die Zahl der Schüler ansteigend ist und somit die 

Betreuungssituation noch prekärer wird. 

 

Der Vorsitzende wird dieses Thema auch in der nächsten Beiratssitzung Soziales 

Marienborn ansprechen, an der die Schulleitung ebenfalls teilnimmt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 3 Sanierung der Straße Im Borner Grund (ödp) 
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Vorlage: 0142/2014 

 

Herr Dr. Moseler verliest die o.g. Anfrage für die ödp. 
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Herr Ortsvorsteher Noll gibt die Antwort der Verwaltung vom 29.01.2014 den 

Anwesenden zur Kenntnis, die als Anlage der Niederschrift beigefügt ist. 

 

Er merkt an, dass diese Aussage seit bereits vier Jahren getätigt wird. 

 

Herr Dr. Moseler möchte gerne wissen, was mit der Aussage bei Nr. 3 gemeint ist, 

dass finanzielle Nachteile entstehen, wenn die Straße in eine Gemeindestraße 

abgestuft wird. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4.1 Antwort auf Anfrage 1829/2013 Bahnhaltepunkt Mainz-Marienborn 

(CDU) 

 

Der Ortsvorsteher verliest die Antwort der Verwaltung vom 27.11.2013 auf die 

Anfrage zur letzten Sitzung betreffend Bahnhaltepunkt Mainz-Marienborn. 

 

Die Anwesenden nehmen die Antwort erfreut zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 4.2 Antwort auf Anfrage 1828/2013 Zufahrt zum Neubaugebiet "Hinter 

den Wiesen" im Rahmen der Bauarbeiten zur Mainzelbahn (CDU) 

 

Der Ortsvorsteher verliest die Antwort der Verwaltung vom 27.11.2013 auf die 

Anfrage zur letzten Sitzung betreffend Zufahrt zum Neubaugebiet „Hinter den 

Wiesen“ im Rahmen der Bauarbeiten zur Mainzelbahn. 

 

Die Anwesenden nehmen die Antwort zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 5 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 5.1 Altkleidercontainer in Marienborn, Info Ortsvorsteher 

 

Der Ortsvorsteher verliest das Schreiben der Verwaltung. 

 

Es wird noch einmal deutlich gemacht, dass man in Zukunft gerne vorab über 

solch geplante Maßnahmen informiert werden möchte. Die Container von einem 

privaten Betreiber sollen beseitigt werden.  
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Punkt 5.2 Ausbesserungen Im Borner Grund, ab Kardinal v. Galenstr. bis zur 

Brücke, 

Info Ortsvorsteher 

 

Der Ortsvorsteher verliest ein Schreiben zu diesem Thema. 
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Aus diesem geht hervor, dass man im Moment noch mit den Stadtwerken abklärt, 

ob auch die Versorgungsleitungen erneuert werden müssen. Dies könne dann 

vorab geschehen. 

 

Laut dem Schreiben sollen die Reparaturarbeiten in den Osterferien stattfinden, da 

der Busverkehr während der Schulzeit nicht umgeleitet werden kann.  

                                                                                                                                      
 

                                                                                                                                     

Punkt 5.3 Aktueller Einwohnerstand per 30.11.2013 sind 4.175 Einwohner 

 

Laut Mitteilung von Herrn Ortsvorsteher Noll waren am 30.11.2013 4.175 Einwohner 

im Ortsteil Mainz-Marienborn gemeldet.  

                                                                                                                                      
 

                                                                                                                                     

Punkt 5.4 Sonstiges 

 

- Der Ortsvorsteher informiert über die Dankeskarte der Tanzkids anlässlich der 

Spende. 

 

- Herr Dr. Moseler möchte an den Bücherschrank erinnern, bisher ist dieser 

noch nicht eingerichtet worden. 

 

- Der Vorsitzende teilt mit, dass bzgl. der Telefonzelle auch noch keine Antwort 

von entsprechender Stelle vorliegt.   

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 6 Einwohnerfragestunde 

 

- Frau Langer merkt an, dass der Altkleidercontainer Am Sonnigen Hang die 

Sicht beim Befahren des Parkplatzes und beim Verlassen des Parkplatzes 

stark behindert.  

 

Die Frage ist auch, warum an diesem Standort ein weiterer 

Altkleidercontainer benötigt wird. Am Einkaufszentrum, welches nur wenige 

Meter entfernt ist, befindet sich ein weiterer Altkleidercontainer. Hier wäre 

laut dem Vorsitzenden auch Platz, um einen weiteren aufzustellen, falls der 

Bedarf besteht.  

Herr Noll wird sich mit entsprechender Stelle in Verbindung setzen.  

 

- Herr Schlag stellt die Frage, warum der Abschnitt auf der B 40 zwischen 

Mainz-Marienborn und Mainz-Bretzenheim von der Umweltzone 

ausgenommen ist. 

 

- Alle weiteren Fragen konnten ausreichend beantwortet werden. 
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Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

 

 

 

gez. Bernd Noll gez. Katrin Zwilling 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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